

Es brodelt im Reagenzglas...

Im Raum 035 geht es heiß her... Das Projekt „Alchemie“, geleitet von Sarah Henkel, ist für die Teilnehmer interessant und spannend.

Wir haben die Schülerinnen und Schüler zu ihrem Projekt und den Projekttagen befragt.

Die Schüler stehen den Projekttagen positiv gegenüber, sie sehen es als eine gelungene Abwechslung zu den normalen Schultagen. So sagte uns ein Schüler, dass er bei diesem Projekt interessante Dinge lernen möchte, die im Schulalltag zu kurz kommen. Zum Beispiel können die Projektteilnehmer Fingerabdrücke mithilfe von schwitzigen Händen sichtbar machen. Wir waren erstaunt, dass dies möglich ist! Solche spannenden Experimente werden im Projekt „Alchemie“ durchgeführt.

(Lukas Gronwald, Tim Werf, Paulo de Almeida)

